

Das Tagebuch von mArtin...



19. April 2019 18:30 Uhr

Ich mag den Winter, ehrlich!

Aber ich gebe zu, jetzt am Abend bei 22 Grad draußen bloßfüßig, mit kurzer Hose und T-Shirt bekleidet, das Rad zu reparieren, das hat halt schon seine eigene Qualität.

Bei allen Osterfeiertagen die letzten Jahre über - mit Schnee, Regen oder Schneeregen bei Temperaturen um die zehn Grad (oder noch weniger) - wähle ich, ohne zu zögern, diese Osterfeiertage zum eindeutigen Gewinner des großen Wetter-Contests.

Also von mir aus könnte es schon so bleiben...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

20. 04. 2019 - 11:10 Uhr

fxn

hoffentlich bleibt es so !!!!!!!!!!!

20. 04. 2019 - 15:42 Uhr

mArtin

:-)